

## 07 HARI ASEAN DELIGHT "Singapore - Thailand - Malaysia"

TOUR CODE: ASA-CMB002 CATEGORY / TAG: ASIA

### FEATURE / HIGHLIGHT:

Universal Studio Singapore, Wings of Time, Cabaret Show di Hat Yai, Genting Highland, No Pork Dishes

### HARI KE-1, JAKARTA KEBERANGKATAN – SINGAPORE KEDATANGAN

Pagi hari berkumpul di Bandara Soekarno Hatta Jakarta guna persiapan check-in penerbangan ke Singapore. Setibanya disana Anda akan langsung dijemput dan diantar ke Universal Studio Singapore untuk menikmati berbagai wahana dan atraksi menarik disana. Lepas senja menuju Sentosa Island guna menyaksikan pertunjukan 'Wings of Time' yaitu pertunjukan seni air mancur dan kembang api yang didukung dengan teknologi tata suara serta laser sehingga menjadi sebuah pertunjukan yang spektakuler. Setelahnya menuju hotel guna beristirahat

**Akomodasi: Setaraf 3\* Hotels**

### HARI KE-2, SINGAPORE – HAT YAI

Selepas santap pagi kita akan diajak mengikuti city tour yaitu photo stop (dari luar) di Merlion Park, Esplanade, Garden by The Bay, China Town, serta shopping di Orchard Road. Sore hari kita akan melanjutkan perjalanan dengan Executive Bus ke Wilayah Thailand, yaitu Kota Hat Yai, dan kita akan beristirahat diatas Bus hingga kedatangan esok hari (MP,MS,MM)

### HARI KE-3, HAT YAI KEDATANGAN

Pagi hari setibanya di Hat Yai, Anda akan dibawa sepuasnya berbelanja aneka produk di tempat-tempat perbelanjaan seperti Kim Yong Market, dan Central Festival. Malam hari dijemput untuk menyaksikan Cabaret Show, dan kemudian menuju hotel guna beristirahat (MP,MS)

**Akomodasi: Setaraf 3\* Hotels**

### HARI KE-4, HAT YAI

Selepas santap pagi kita akan diajak mengikuti City Tour Kota Hat Yai, yaitu Reclining Buddha, patung Buddha yang berukuran besar serta Four Faces Buddha. Selanjutnya kita dengan cable car akan mendaki Tang Kuan Hill guna menyaksikan panorama Kota Hat Yai dari atas bukit. Setelahnya mengunjungi Samila Beach, Bukit Dewi Kwan Im, dan kembali ke hotel guna beristirahat (MP,MS,MM)

**Akomodasi: Setaraf 3\* Hotels**

### HARI KE-5, HATYAI – KUALA LUMPUR

Program kita hari ini adalah melanjutkan perjalanan ke Wilayah Malaysia dengan Executive Bus. Setibanya disana langsung menuju hotel di Kuala Lumpur, Ibukota Malaysia, guna beristirahat (MS,MM)

**Akomodasi: Setaraf 3\* Hotels**

### HARI KE-6, KUALA LUMPUR – GENTING HIGHLAND – KUALA LUMPUR

Pagi hari kita akan dibawa mengikuti city tour yaitu melewati / photo stop (dari luar) ke Dataran Merdeka, KLCC Twin Tower, Chocolate Boutique, Batu Cave, kemudian Genting Highland dengan naik Cable Car. Malam hari acara bebas di sekitar Bukit Bintang sebelum kembali menuju hotel guna beristirahat (MP,MS,MM)

**Akomodasi: Setaraf 3\* Hotels**

### HARI KE-7, KUALA LUMPUR KEBERANGKATAN – JAKARTA KEDATANGAN

Selepas breakfast hotel acara bebas disekitar hotel, dan menjelang siang hari diantar ke Airport guna Penerbangan pagi kembali ke Tanah Air meninggalkan Malaysia dengan sejuta kenangan indah. Malam hari Inshaa Allah tiba di Jakarta, maka selesailah sudah program perjalanan wisata ini bersama Radin Tour. Terima kasih partisipasi Anda bersama Radin Tour, dan sampai jumpa di Program Wisata kami lainnya (MP)

**MP=** Makan Pagi

**MS=** Makan Siang

**MM=** Makan Malam

**JADWAL KEBERANGKATAN:** 27 JUNI 2017 (Periode Lebaran / High Season)

**HARGA PAKET TWIN/TRIPLE SHARING:** Rp. 8,980,000,- ++ PERORANG (Sekamar Berdua / Bertiga)

**HARGA PAKET SINGLE SHARING:** Rp. 10,640,000,- ++ PERORANG (Sekamar Sendiri)

**SYARAT DAN KETENTUAN:** • Harga Paket berlaku untuk minimum quota 15 (limabelas) Peserta • Harga Paket maupun Fasilitas dapat berubah bilamana program tetap diberangkatkan dengan Jumlah Peserta dibawah Minimum Quota • Keberangkatan akan ditunda atau dibatalkan bilamana

Jumlah Peserta tidak mencapai Minimum Quota • Finalisasi Status Keberangkatan adalah 2 (dua) minggu sebelum Jadwal Keberangkatan • Bilamana Keberangkatan dibatalkan sepihak oleh Pihak Penyelenggara dengan alasan tidak tercapainya Minimum Quota Keberangkatan, maka Pihak Penyelenggara akan mengembalikan secara penuh kepada Peserta selambat-lambatnya 2 (dua) minggu dari Jadwal Keberangkatan

**HARGA PAKET SUDAH TERMASUK:** • Tiket Pesawat P/P Economy Class • Akomodasi / Hotel sesuai program • Driver & Transportasi Bus A/C untuk Ziarah, Tours, Excursions, dan Transfers • Makan/minum sesuai program • Tour Leader berbahasa Indonesia • Local Guide berbahasa Indonesia / Inggris • Travel Bag / Back Pack

**HARGA PAKET BELUM TERMASUK:** • Flight Insurance / Fuel Surcharge / Airport Taxes: Rp. 2,200,000,- • High Season Surcharge: Rp. 1,000,000,- • PPN 1% dar Harga Paket • Tips Local Guide & Driver di Singapore, Thailand, Malaysia: Usd.25 / Peserta (collective dalam perjalanan) • Airport dan Hotel Porterage selama di Singapore, Thailand, Malaysia • Kelebihan Bagasi sesuai Ketentuan Penerbangan • Pembuatan Baru / Perpanjangan Paspor • Tour/Makan/Minum tambahan diluar program • Biaya-biaya bersifat pribadi

**PENDAFTARAN DAN PERSYARATAN:** • Mengisi Formulir Pendaftaran. Dengan mengisi Formulir Pendaftaran, maka Pendaftar secara otomatis akan tunduk atau patuh dengan semua Kondisi maupun Ketentuan didalamnya • Paspor dengan masa berlaku tidak kurang dari 10 Bulan sebelum Jadwal Keberangkatan • Pas Foto 4 X 6 Berwarna background Putih sebanyak 4 (empat) lembar • Copy KTP • Copy Akte Lahir Asli untuk Peserta Anak • Surat Izin dari Suami atau Orang Tua bagi Istri atau Anak yang berpergian sendiri • Copy Kartu Keluarga dan Buku Nikah bagi Peserta yang telah Menikah • Pendaftaran disertai Deposit minimum Rp. 5,000,000,- per Peserta, dengan pelunasan biaya paket paling lambat 5 (lima) minggu sebelum Jadwal Keberangkatan • Pendaftaran ditutup 5 (lima) minggu sebelum Jadwal Keberangkatan atau jika quota peserta telah terpenuhi

**VISA:** Kedutaan mempunyai keputusan mutlak atas pengajuan visa dan kami pihak travel tidak bisa menentukan kepastian apakah visa bapak/ibu ditolak atau diterima. Kami pihak travel agent hanya bisa membantu mengajukan/memproses permohonan visa tersebut sesuai prosedur dan sesuai dokumen yang diperlukan. Penolakan dokumen oleh pihak kedutaan atau revisi kelengkapan dokumen pengajuan visa merupakan keputusan pihak kedutaan, segala keterlambatan kelengkapan dokumen bukan menjadi tanggung jawab travel agent

**PEMBATALAN:** • Pembatalan 4 (Empat) Minggu sebelum keberangkatan ada potongan sebesar 25% dari harga paket • Pembatalan 3 (Tiga) Minggu sebelum keberangkatan ada potongan sebesar 50% dari harga paket • Pembatalan 2 (Dua) Minggu sebelum keberangkatan ada potongan sebesar 75% dari harga paket. Pengembalian dana kepada Peserta setelah dilakukan pemotongan dilakukan paling lambat 2 (dua) minggu setelah Jadwal Keberangkatan seharusnya. Pemotongan dilakukan bagi Peserta yang melakukan Pembatalan dengan alasan apapun

**“DENGAN ANDA MENDAFTAR DAN MEMBAYAR DEPOSIT BERARTI ANDA TELAH MEMAHAMI PERSYARATAN DAN KONDISI DARI PAKET TOUR TERSEBUT”**